



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	CUL220003
Prix	630 000 €

Courchevel

Appartement à vendre (73120)

Appartement d'environ 45 m² au centre de la station de Courchevel 1850. L'appartement se compose d'une grande pièce à vivre avec salon (clic-clac), salle à manger, cuisine et grand balcon, d'une salle de douche avec WC, d'un WC séparé, d'une chambre (4 couchages) et d'une chambre (2 couchages). Honoraires à la charge du vendeur. Barème des honoraires de transaction disponible en ligne sur et sur demande. Veuillez noter que le plan n'indique pas l'emplacement précis du bien et que toutes les mesures sont approximatives, les informations sont fournies à titre indicatif uniquement. Savills ...

Apartment of approximately 45 sq m in the center of Courchevel 1850. The apartment consists of a large living room with lounge (sofa bed), dining room, kitchen and large balcony, a shower room with WC, a separate toilet, a bedroom (4 sleeps) and a bedroom (sleeps 2). Agency fees at the charge of the vendor. Fee table available online at and on request. Please note, the map does not show the exact location of the property and all measurements are approximate, this data is provided for guidance purposes only. Savills Courchevel Tel: +33(0)4 79 06 22 65 E-mail: - Centre of the resort apartment- ...

SAVILLS COURCHEVEL 1850

223, rue de la Croisette - 73120 COURCHEVEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr